

sozialistischen Weltsystems sowie der kommunistischen und Arbeiterbewegung. Sie steht fest auf dem Boden der gemeinsamen Erklärungen der kommunistischen und Arbeiterparteien von 1957 und 1960.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist stets bestrebt, die Bande der Freundschaft und der internationalen Solidarität mit der Arbeiterklasse Frankreichs, Englands, Italiens, Belgiens und der anderen kapitalistischen Länder Europas im Kampf für ihre soziale Befreiung, im Kampf gegen den westdeutschen Militarismus und Revanchismus zu festigen. Sie setzt sich für eine enge Zusammenarbeit, für die Freundschaft und das feste Bündnis mit allen vom Kolonialjoch befreiten Völkern ein und unterstützt die nationale Befreiungsbewegung der Völker, die gegen den Imperialismus kämpfen und um ihre Unabhängigkeit ringen.

In allen Kontinenten hat die von den kommunistischen und Arbeiterparteien geführte machtvolle Bewegung der Völker für den gesellschaftlichen Fortschritt bereits gewaltige Siege errungen. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist stolz darauf, daß sie zu dieser mächtigen, unbesiegbaren Bewegung des Sozialismus und Kommunismus gehört und wird gegenüber der Sowjetunion und allen anderen sozialistischen Ländern, gegenüber der internationalen Arbeiterklasse, gegenüber allen friedliebenden Menschen der Welt ihre Pflicht erfüllen.